

西小学校だより

第10号

平成27年2月2日 学校長 原田 正郭

立春

新しい年が始まって、はや一月が過ぎました。明日3日は節分、明後日4日は立春です。まだまだこれから寒い日があると思いますが、暦の上では季節は冬が終わり春を迎えます。子どもたちにとっても、今の学年はあと二か月となりました。1年生から5年生は、4月から始まる次の学年に向けて、6年生は中学校へ向けての準備をしっかりしてほしいと思います。風邪に負けないよう健康に留意し、学習のまとめはもちろん、心の準備もして、新たな学校生活をスムーズに始められるようがんばってほしいものです。

感動したこと

先月26日(月)の朝会で子どもたちに話したことを書きます。それは、私自身が感動し、とても楽しく豊かな気持ちになれたことが3つあったという話です。

一つ目は、23日(金)に劇団四季の演劇鑑賞会を、6年生と共にアルカイクホールで見る機会がありました。「ふたりのロッテ」というミュージカルですが、美しい歌声と熱気溢れるリズムカルなダンスに圧倒され、夢中でステージに目を注いでいました。2時間弱の鑑賞時間ですが、あっという間に終わってしまいました。見終わって思ったことは、出演者はこの日のために、毎日厳しい練習に耐え努力を積み重ねてきたのだということです。その時なぜか、西小の子どもたちが、体育大会や音楽会に向けて一生懸命取り組んでいた姿を思い出し胸が熱くなりました。努力し続けることの大切さを改めて教えられた気がします。

二つ目は、24日(土)に総合文化センターで、児童生徒文化発表会の書道展を鑑賞しました。子どもたちの作品が、1年・2年の硬筆作品が10点、3年から6年の毛筆作品が16点、展示されていました。どの作品も心をこめて丁寧に書いていました。とても素晴らしく喜びを感じました。

三つ目は、同じ場所で開催されていた「なかよし作品展」を鑑賞しました。本校のたんぼぼ学級の4名の子どもたちが、絵画で“ポートレート”を出品していました。一人ひとりがカメラを構えた写真が中央にあり、思い思いの絵を描いたり色を塗ったりしていました。作品からにじみ出てくる一生懸命さに、強く心を打たれました。

私にとって、この2日間はとても楽しく嬉しい有意義なものでした。

6年生おめでとう！見事、アベック優勝！

1月30日(金)大庄小学校で行われた大庄地区バスケットボール大会で、6年1組の男子と6年2組の女子が共に優勝という素晴らしい成績を収めました。1組・2組の子どもたちは、共に切磋琢磨し合い、早い時期から練習を行い、本当によく頑張ってきました。当日の試合態度も応援態度もとても立派でした。さすが“西っ子”

2月の行事予定

- 2日(月) 給食集会 給食週間【6日まで】 委員会活動・代表委員会
- 4日(水) 環境体験学習 【3年】
- 5日(木) ※引落日
- 6日(金) 社会見学【5年】
- 9日(月) なわとび週間【13日まで】 全校5校時まで
- 10日(火) 新一年生入学説明会(1日入学)
- 11日(水) 建国記念の日
- 13日(金) 大なわ大会
- 16日(月) 朝会 大なわ大会予備日 ※引落日
- 17日(火) 児童会役員選挙【3～6年】
- 18日(水) クラブ活動(クラブ見学)
- 19日(木) 授業参観・懇談会【高学年・たんぼぼ学級】
お別れミニ音楽会【6年】
- 20日(金) 授業参観・懇談会【低学年】
- 24日(火) 昔あそび【1年】
- 25日(水) 啓明中学校クラブ体験【6年】
- 26日(木) お別れ遠足【6年】 ※現金集金日
- 27日(金) 月末大掃除

※10日(火) 新一年生入学説明会(1日入学)

1～2年 たんぼぼ学級 12:00給食 そうじ終了後 下校

※19(木)、20(金)・・・授業参観：5校時、懇談会：6校時
(19日4年生のみ3、4校時に授業参観と懇談会をします。)

〈3月の主な行事予定〉

- 2日(月) 6年生を送る会
- 20日(金) 卒業式
- 25日(水) 修了式



